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GENERALVERSAMMLUNG Sektion International vom 24.03.2017 in Milano (english version below) 
 
Donnerstag 23. März. Freitag 24. März  
Anreise individuell Vorstandssitzung 10:00-13:00  
Architekturführung 17:00-19:00 Generalversammlung 16:00-18:00  
gemeinsames Nachtessen gemeinsames Nachtessen 
 
 
Hotel  
Hotel Mediolanum bietet für Interessierte ein günstiges Gruppenangebot (Doppelzimmer Euro 124, Einzelzimmer Euro 
105 per Nacht, inkl. Frühstück). Reservierungen sollen individuell per Telefon oder email vorgenommen werden, bitte 
angeben dass ihr Teil der “Gruppe sia” seid. Das Hotel befindet sich in der Nähe des Hauptbahnhofes, 5-10 Minuten zu 
Fuss. 
 
Hotel Mediolanum Milano **** 
Phone: +39 02 6705312 / Fax: +39 02 66981921 
Mail: info@mediolanumhotel.com / www.mediolanumhotel.com 
Via Mauro Macchi, 1 - Stazione Centrale Area - 20124 Milano, Italy 
 
 
Architekturführung 
Start 17.00 ab Hotel Mediolanum  
Ich werde eine Führung durch die zeitgemässe Stadtentwicklung machen, welche auch für Nicht-Architekten interessant 
ist, da viele soziale und ökonomische Aspekte thematisiert werden. Das Quartier “City Life” auf dem alten Messegelände 
mit Projekten von Zaha Hadid, Daniel Liebeskind und Arata Isozaki, und in Zentrumsnähe die “Porta Nuova” mit 
Hochhäusern von Studio Boeri, Cesar Pelli, KPF und anderen. Für die Fortbewegung werden wir die Metro benutzen. 
Dauer circa 2 Stunden. 
 
 
Gemeinsames Nachtessen 
Es wäre wünschenswert, dass alle Teilnehmenden abends zusammen am Tisch sitzen und mit einem Glas Wein 
anstossen, damit auch informelle Gespräche stattfinden werden.  
Anschliessend an die Architekturführung sowie anschliessend an die GV habe ich Restaurants in der respektiven Nähe 
reserviert. Ich bitte um eine Anmeldung und Angabe von eventuellen Wünschen (vegetarisch, Allergien etc), damit ich 
dies im Menuvorschlag berücksichtigen kann. (Teilnahme gleichzeitig mit der Anmeldung zur GV ankündigen) 
 
 
Vorstandssitzung 
Ausschliesslich für die Mitglieder des Vorstandes 
 
 
Generalversammlung 
Die Generalversammlung findet am Freitag 24/03 nachmittags um 16-18 Uhr in einem gemieteten Raum beim 
Coworking “BASE” statt. Vom Hotel muss man mit einer halben Stunde per Metro rechnen. Der Zugang befindet sich im 
Hof der ehemaligen Ansaldo Fabrik und wird vor Ort angeschrieben sein. Für das detaillierte Programm bitte separate 
Traktandenliste beachten. 
 
Base Milano - Via Bergognone 34 - 20144 Milano 
www.base.milano.it 
 
Anschliessend an die Generalversammlung wird ein kleiner Aperitif serviert und wer Lust hat kann sich unserem 
gemeinsamen Nachtessen anschliessen. Ich bitte um eine Anmeldung und Angabe von eventuellen Wünschen 
(vegetarisch, Allergien etc), damit ich dies wiederum im Menuvorschlag berücksichtigen kann. 
 
 
 
 
Sibil Sträuli, dipl.Arch ETH/SIA, Vorstandsmitglied international section 
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GENERAL ASSEMBLY International Section  March 24, 2017 in Milan 
 
Thursday, March 23 Friday, March 24  
Individual trip Board meeting 10 a.m. – 1 p.m.  
Architectural tour 5 – 7 p.m. General Assembly  4 – 6 p.m.  
dinner dinner 
 
 
Hotel 
Hotel Mediolanum has made a group offer (double room Euro 124, single room Euro 105 per night, incl. breakfast). If you 
wish to stay there you have to make your own reservation per phone or mail, please state that you are part of the “group 
sia”. The hotel is nearby the central train station, 5-10 minutes by foot. 
 
Hotel Mediolanum Milano **** 
Phone: +39 02 6705312 / Fax: +39 02 66981921 
Mail: info@mediolanumhotel.com / www.mediolanumhotel.com 
Via Mauro Macchi, 1 - Stazione Centrale Area - 20124 Milano, Italy 
 
 
Architectural tour 
Start 5 p.m. at Hotel Mediolanum 
I will guide you thru the contemporary city development, which can be interesting also for non-architects as many social 
and economic aspects are treated. The area of “City Life” on the former fair ground with projects by Zaha Hadid, Daniel 
Liebeskind and Arata Isozaki, and the area of “Porta Nuova” with highrise buildings of Studio Boeri, Cesar Pelli, KPF and 
others. We will move by metro. The tour will take approximately 2 hours, held in german or english. 
 
 
Dinner 
It would be nice to have dinner all together in order to get to know each other. After the Architecture tour as well as 
following the general assembly I have booked restaurants nearby. Please register wheather you will be attending or not, 
with how many extra persons and state if you have special requests (vegetarian, allergies etc), so I can consider that in 
the reservation.  (sign in together with the registration for the general assembly) 
 
 
Board meeting 
Exclusively for the members of the board 
 
 
General assembly 
The general assembly will be held on friday 24/03 in the afternoon from 4 – 6 pm in a rented co-working space at “Base”. 
It will take approximately half an hour coming from the hotel by metro and foot. The entrance is in the courtyard of the 
former Ansaldo factory and will be signed. Please check the specific program for details of the meeting. 
 
Base Milano - Via Bergognone 34 - 20144 Milano 
www.base.milano.it 
 
A small aperitif will be served following the assembly and everybody is welcome to join us for dinner. Please register if 
you are interested and state if you have special wishes (vegetarian, allergies etc). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sibil Sträuli, dipl.Arch ETH/SIA, member of the committee international section 


